

Persiapkan Pengawalan Kotak Surat Suara, Kapolsek Bontomanai Pimpin Apel Konsolidasi

HermanDjide - SULSEL.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 14, 2020 - 18:01



Persiapkan Pengawalan Kotak Surat Suara, Kapolsek Bontomanai, Pimpin Apel Konsolidasi

SELAYAR- Komitmen dan kesepakatan bersama jajaran forum koordinasi pimpinan daerah (Forkopimda) sampai ke level forkopimca untuk mengawal dan menyukseskan gelaran pilkada damai diaktualisasikan lewat kerja-kerja

professional jajaran Polsek Bontomanai yang dihitung sejak malam tanggal, 9 Desember 2020 telah mengalokasikan personil pengamanan, di keseluruhan lokasi tempat pemungutan suara (TPS) di wilayah hukumnya.

Pengamanan ketat dilakukan jajaran Polsek Bontomanai sampai dengan berakhirnya tahapan rekapitulasi di tingkat PPK.

Usai melakukan tugas PAM Rekap, Kapolsek Bontomanai, AKP. Ramli RA, SH., M.H, langsung memimpin apel konsolidasi dengan melibatkan seluruh komponen penyelenggara gelaran pilkada serentak di level kecamatan yang ikut dihadiri oleh Koordinator Divisi Pengawasan, dan hubungan masyarakat, Badan Pengawas Pemilu Kabupaten Kep. Selayar, Abd. Kadir, ST.

Gelar apel konsolidasi dipusatkan di halaman Sekretariat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) di Desa Barugaia untuk melakukan pengecekan terakhir terhadap kelengkapan logistik surat suara, sebelum kemudian akan dikawal ketat menuju gudang logistik Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kep. Selayar, di ruas jalan Jend. Achmad Yani, Benteng.

Kapolsek Bontomanai, AKP. Ramli RA, menjelaskan "selain merupakan standar operating procedure (SOP) dalam setiap pelaksanaan giat pengamanan dan operasi kepolisian, apel konsolidasi juga dilaksanakan sebagai bentuk pengecekan terakhir terhadap kelengkapan logistik surat suara yang akan dikawal dan diberangkatkan menuju kantor KPU".

"Setelah keseluruhan persiapan dianggap rampung, personil pengamanan kepolisian Polsek Bontomanai bergerak menuju kantor KPU dipimpin langsung Kapolsek Bontomanai, AKP. Muh. Ramli RA, dan melakukan serah terima logistik kotak surat suara kepada Kabag Ren Polres Selayar, Kompol Ismail, untuk selanjutnya, logistik diserahkan kepada komisioner KPU dan dikawal menuju gudang logistik", jelasnya kepada awak media di sela-sela serah terima logistik surat suara di halaman kantor KPU Selayar, hari, Minggu, (12/12) dini hari, kemarin. (Andi Fadly Dg. Biritta/herman djide)